

年学級新聞

2024年6月1日 発行 幡手真二 1学年 6月号

歓迎遠足はラクテンチ®



歓迎遠足 = 5月8日 別府ケーブルラクテンチにて

数学は新任の大畑先生

遠慮なく質問してください!

最初の座学は数学と家庭科。家庭科は今年から 2 年生の副担任になった木之下先生 いつも元気いっぱいの木之下先生ですが、授業となると教師モード発動 空 座学の後はカップケーキのデコレーションをやってみよーう!と楽しい授業となりました。二時限目は数学 大畑先生は数学大好き人間です♪生徒にも好きになってほしいという思いもあり、数学の基礎的なところから指導してくれました。たくさん質問してください!大畑先生からの伝言です♪

5月8日 別府のラクテンチに歓迎遠足に行ってきましたー! 到着後、自己紹介を行いお互いを認識したところでバーベキュー開始! 苦戦しながらも何とか火起こし完了。 焼肉、焼きそばを調理して美味しくいただきました。お腹が満たされてきたところで3年生で生徒会長の翔太と1年生の愛美による歌のプレゼント♪翔太はギターを奏で、愛美は透明感ある歌声を披露してくれました(^^♪ 通信制なので揃って顔を合わせるのは月に4回程度。スクーリングやイベントなどクラスメートが集う時間は大切にしていこうな。



入学後、初めての座学は数学と家庭科 5月17日 数学の授業に向き合う生徒達たち

《6月のイベント》

- ・6/4(火)「新聞記者という仕事」・・・池辺純哉さん
- ・6/7(金)「太陽の家 訪問」・・・車いす体験他
- ・6/12(水)「海で魚釣り体験」・・・初心者大歓迎
- ・6/25(火)「熊本ヴォルターズ」 GM 徳永隆聖さん

職場実習にも行きます。

「どんなお仕事?」を実際に見て体験してみよう!

絶景スポット



5月3日=角島大橋にて

山口県の角島です。

エメラルドグリーンの海は 沖縄 (金)に来たと錯覚する ほどきれいな海です。本州 にもこんなにきれいな海が あるんです。先生も3回目 にしてようやくこの絶景に 出会うことが出来ました。 宇佐市から自動車で2時間 半の道のりです。ドライブ にデートにお勧めです。 グルメでは唐戸市場や ばも有名です。